

**Neurey-lès-la-Demie**

## Une histoire de 154 ans

L'Est Républicain - 10 oct. 2017 à 05:00 - Temps de lecture : 1 min

**1863** : un dépôt de mendicité est ouvert au château. La congrégation des sœurs de la charité y envoie deux religieuses.

**1865** : la direction est confiée à sœur Émérancie.

**1868** : l'une des cinq religieuses est chargée de l'école, jusqu'en 1898.

**1922** : avec 18 religieuses, l'effectif atteint son maximum.

**1936** : les religieuses sont déchargées de la direction de l'établissement. Elles retrouvent leur vocation de services aux pauvres.

Publicité

**1944** : le 11 septembre, à la libération de Neurey, sœur Paul-André est tuée d'un éclat d'obus.

**1985** : les trois religieuses cessent leur activité salariée, conservant une action bénévole.

**1988** : leur pavillon démoli, elles s'installent dans un logement.

**2017**: la communauté ferme.

---

**A lire aussi**

- **Les sœurs de la charité quittent le village**
  - **Le meilleur hommage que nous puissions vous rendre est de faire perdurer vos valeurs de générosité ...**
-